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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL WG – FIGI 

15 FEBBRAIO 2018 

 

Il giorno martedì 15 febbraio 2018 alle ore 16.0, presso la Facoltà di Ingegneria Civile e 
Industriale, si è riunito il WG con il seguente o.d.g.: 
 

1. Comunicazioni 
2. Riunione della Consulta 
3. Definizione delle date relative agli eventi “Un cocktail con..” e “Saper essere Saper 

fare” 
4. Organizzazione di “Un pomeriggio con …” 
5. Organizzazione delle Consultazioni con il mondo del lavoro 
6. Sito web di FIGI 
7. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti per le Aziende:  
Alessandra Raffone (Almaviva, via telefono); massimo Cresta (ASM Terni), Egidio Zanin 
(CSM-RINA), Silvia Valerio (FS Italiane), Giacomo Greco (Prometeoengineering), Laura 
Longo e Brunella Livigni (Terna) 
per l’Università: Barbara Mazzarotta, Giovanni Broggiato, Marco De Martino, Regina 
Lamedica, Annunziata D’Orazio, Antonio D’Andrea. 
Sono assenti giustificati Francesco Napolitano, Raffaella Pomi 
 

1. Comunicazioni 
Lamedica dà il benvenuto ai partecipanti e comunica che: 

 Enel e DMarchiori hanno manifestato via email la loro volontà di interrompere, per il 
2018, la collaborazione nell’ambito del progetto FIGI, 

 il nuovo Accordo di collaborazione è stato già firmato da FS Italiane e che si stanno 
formalizzando quelli con CSM-Rina e Almaviva. Intervengono Cresta, Greco e 
Longo che consegnano gli accordi già firmati dai loro rappresentanti. Viene colta 
l’occasione per apportare sui 3 Accordi anche le firme del Preside e del 
Coordinatore del Progetto. Il dott. De Martino provvede, seduta stante, a 
protocollare gli stessi e a restituirne una copia ai presenti.  

Interviene il Preside e, nel porgere il suo saluto ai presenti, conferma il grande interesse 
della Facoltà nel Progetto e del convincimento profondo delle tante opportunità che 
vengono date agli allievi ingegneri attraverso un Accordo strutturato e stabile. Ribadisce il 
suo impegno a portare avanti tutte le iniziative che le Aziende vorranno avanzare per 
favorire l’ingresso dei laureandi nel mondo del lavoro e la disponibilità a sperimentare 
anche nuove e innovative tecniche di didattica.  
Lamedica chiede successivamente se ci sono comunicazioni da parte dei presenti e, non 
essendocene, si passa al secondo punto all’o.d.g.. 
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2. Riunione della Consulta 

 
Lamedica ricorda che, in generale, la Consulta si è sempre riunita nei mesi di gennaio e 
febbraio. Tuttavia, tenuto conto della difficoltà di organizzare la riunione nell’arco di sole 
due settimane, chiede ai presenti di verificare se c’è una disponibilità nei primi 10 giorni di 
marzo. Si apre un ampio dibattito e si stabilisce di effettuare la riunione il 7 marzo alle ore 
15. 
 

3. Definizione delle date relative agli eventi “Un cocktail con..” e “Saper essere 
Saper fare” 

Lamedica informa i presenti che l’ing. Focaracci ha mantenuto la sua disponibilità a 
incontrare gli studenti per l’evento “Un cocktail con…”. Greco interviene e comunica che 
l’evento si potrebbe fare i primi giorni di giugno e che l’ingegner Focaracci presenterà il 
suo libro “Le grandi infrastrutture e la funzione strategica dei trafori alpini”. Si apre 
successivamente un dibattito per stabilire la data dell’evento “Saper essere Saper fare” a 
cui intervengono Valerio, Longo e Sarandrea. Al termine si stabilisce il 25 maggio come 
data possibile e viene mantenuto l’orario degli scorsi eventi, dalle 10 alle 14 circa. 
 

4. Organizzazione di “Un pomeriggio con …” 
Lamedica ricorda ai presenti che l’evento “Un pomeriggio con …” era stato approvato dalla 
Consulta nell’ultima sua riunione ma che non era stato realizzato nel corso del 2017. 
Chiede, pertanto, se ci siano delle Aziende interessate ad un incontro con gli studenti. 
Intervengono Zanin e Longo che forniscono la disponibilità di CSM-Rina e di Terna. In 
merito agli studenti da invitare, Zanin dichiara che la recentissima ristrutturazione 
dell’Azienda estende il proprio interesse a quasi tutte le figure professionali che la Facoltà 
forma e ritiene che sia utile estendere a tutti gli allievi degli ultimi anni l’invito all’incontro. 
Longo e Livigni intervengono associandosi a quanto detto da Zanin e che, anche per 
Terna, l’invito potrebbe essere esteso a tutti gli allievi ingegneri della Facoltà. In merito alle 
date, queste verranno stabilite in seguito e comunicate alla Facoltà. 
 

5. Organizzazione delle Consultazioni con il mondo del lavoro 
Lamedica ricorda che le Consultazioni con il mondo del lavoro, previste dalle normative 
che regolano la gestione dei corsi universitari, sono per le Aziende che partecipano al 
Progetto FIGI ormai una consuetudine in quanto sono in corso da molti anni, fin dal 2011. 
Anche quest’anno devono essere organizzate e, dovendo rispettare alcune scadenze 
dettate dall’Ateneo, chiede la disponibilità ai presenti di organizzarle entro i primi giorni di 
aprile. Si apre un ampio dibattito al termine del quale si stabilisce che l’incontro si effettui il 
19 marzo alle ore 15.  
 

6. Sito web di FIGI 
Lamedica informa che è stato completato l’inserimento dei dati nel nuovo sito web di FIGI, 
accessibile anche dalla home page del sito web della Facoltà. Ricorda che era stato 
deciso che le Aziende non avessero più una pagina ad hoc, con accesso tramite 
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password, al fine di non duplicare le notizie già pubblicate nei rispettivi siti, ma tale 
decisione era vincolata alla presenza di un link che avrebbero dovuto rinviare alla pagina 
aziendale opportuna gli allievi che avessero voluto partecipare ad iniziative in essa 
contenute. Al momento, i link inseriti riportano alle home page delle varie Aziende tuttavia, 
desiderando rendere agevole la navigazione per gli allievi, sollecitiamo l’invio di quello più 
idoneo. Ovviamente restiamo in attesa anche di pareri sulla chiarezza e efficienza del 
nuovo sito e di eventuali suggerimenti migliorativi. 
 

7. Varie ed eventuali 
Non essendovi argomenti relativi a questo punto dell’o.d.g., Lamedica ringrazia i presenti 
per la partecipazione, li saluta e dichiara conclusa la riunione alle ore 17. 
 
 

Il Coordinatore del FIGI  

prof. ing Regina Lamedica 

 

  


